



INVESTIGACIÓN

El ITC, en un proyecto de economía circular europeo

► **Persigue procesos industriales eficientes y más sostenibles**

|| **REDACCIÓN**
|| CASTELLÓN

El Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) participa en el proyecto europeo Spire-Sais para favorecer la economía circular en las industrias. Esta iniciativa persigue elaborar un plan intersectorial impulsado y coordinado por la industria para que esta alcance procesos sostenibles mediante

la eficiencia de los recursos y la energía, que aborde sus desafíos recientes y futuros de manera inmediata y duradera.

Esta acción está financiada por el programa Erasmus+ de la Comisión Europea, y el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial. Está coordinada por la Universidad de Dortmund y en ella participan 18 entidades, empresas y centros de investigación, entre ellos el ITC. Un proceso de innovación social para afrontar el reto de la cualificación laboral, las exigencias ambientales y la eficiencia energética. ≡